



José María Esteban, Beatriz Carbonell, Silvia Lindner y Enrique Martínez-Glera, durante la presentación del evento. :: EFE

'Sculpto' debutará en La Rioja

La Plaza del Mercado acogerá en mayo la primera feria de escultura contemporánea

La organización espera que un centenar de artistas presente sus obras en una 'gran galería' dirigida a coleccionistas

:: EFE

LOGROÑO. Logroño acogerá, del 31 de mayo al 4 de junio de 2017, 'Sculpto', la primera feria española

especializada en escultura contemporánea, que mostrará las obras de los mejores escultores vivos del país y las tendencias actuales de esta disciplina artística.

El periodista José María Esteban, uno de los promotores de esta iniciativa, explicó ayer que la feria se dirige a coleccionistas y al público en general, y está abierta a galeristas y artistas españoles, quienes podrán presentar sus propuestas hasta el 14 de enero.

Calcula que podrán participar unas veinticinco galerías de arte con unos cuatro escultores cada una, de modo que se podrían llegar a exhibir hasta seiscientos piezas escultóricas en cerca de mil metros cuadrados ubicados en la segunda planta de la Plaza de Abastos.

Además, se ha abierto la posibilidad de que los escultores realicen una docena de obras de gran formato, que se instalarán en los

exteriores y jardines de diversas bodegas de la Denominación de Origen Calificada (DOCa) Rioja que también participan en la programación cultural de esta feria.

'Sculpto' funcionará como una gran galería, en la que se podrán adquirir piezas de artistas contemporáneos. Además, contará con actividades culturales paralelas a través de 'Sculpto de día', que será un programa divulgativo para ayudar a entender esta disciplina artísti-

'Sculpto de día' programará actividades divulgativas para entender esta disciplina

ca.

El Museo Würth La Rioja colaborará en esta iniciativa con el 'Espacio Würth' dentro de la propia feria, un lugar donde se desarrollarán actividades como conferencias, debates y charlas en torno al mundo de la escultura.

Catas nocturnas

Gracias al apadrinamiento del Consejo Regulador, 'Sculpto de noche' permitirá visitar diversas bodegas de la región con catas nocturnas, en la que participarán enólogos de cada bodega.

El objetivo es que los visitantes a la feria puedan disfrutar también de las actividades gastronómicas y culturales que ofrece La Rioja en primavera, resaltó.

Esta iniciativa, que en futuras ediciones se ampliará a artistas y galeristas de todo el mundo, solo mostrará la obra de escultores vivos en activo que sean españoles o residan en España.

Esteban resaltó en la presentación que esta iniciativa cuenta con el apoyo de la plataforma europea para la promoción de la escultura contemporánea 'Sculpture Network', que es una organización sin ánimo de lucro, fundada en 2004 y con sede en Munich (Alemania).

'Sculpto', entre cuyos organizadores figuran también el galerista Enrique Martínez Glera y la escultora Beatriz Carbonell, se presentó el pasado mes de septiembre en Amberes (Bélgica), en el foro de 'Sculpture Network', que tiene un millar de socios activos en 43 países.

Cruz Roja destina el 'Día de la Banderita' a los menores vulnerables

Fernando Reinares, presidente de la entidad, aprovechó la ocasión para reconocer «la labor y el trabajo» de todos los voluntarios

:: EL CORREO

LOGROÑO. Cruz Roja salió ayer a las calles, dentro del conocido como 'Día de la Banderita', donde realizó una recaudación ciudadana, cuyos fondos se dedicarán este año a la ayuda a menores en situación vulnerable. Según destacó el presidente de la entidad, Fernando Reinares, la pobreza infantil «es un mal que no consigue atajarse».

De hecho, indicó que «con la crisis están sufriendo los pequeños, porque carecen de la mayoría de co-

sas que a los niños les puede apetecer». Ante ello, hizo un llamamiento a los riojanos para que colaboren con esta causa solidaria, en la que esperan «llegar a los 9.000 euros».

Reinares realizó estas declaraciones en la mesa de petición situada junto al Palacio de Gobierno riojano, al que se acercaron autoridades regionales y locales, encabezados por el presidente del Ejecutivo riojano, José Ignacio Cenicerós, y la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra.

El presidente riojano afirmó que ayer «es un día para reconocer la gran labor» que realizan los voluntarios. «Su trabajo desinteresado en beneficio de las personas es un ejemplo para toda la sociedad», manifestó.

Asimismo, y tras animar a los riojanos a colaborar con Cruz Roja «en la medida de sus posibilidades», des-



Voluntarios y miembros de Cruz Roja posan ante una mesa durante la cuestación de ayer en Logroño.

taque «cooperación, intervención social, acogida, apoyo escolar, acompañamiento»; inclusión son conceptos que todos asociamos a Cruz Roja y que hacen de esta entidad un referente en todo el mundo».

Finalmente, recordó «la entrega

y altruismo» de José Ángel Pérez, presidente de la Asamblea Local de Cruz Roja en Logroño, recientemente fallecido.

Por su parte, Gamarra animó a los logroñeses a participar en el 'Día de la Banderita' para «apoyar una iniciativa que respalda el trabajo de

varios voluntarios en una grandísima organización como es Cruz Roja».

Apuntó que «todos tenemos que ser voluntarios de esta entidad, de una u otra manera, por lo que es importante participar en esta cuestación».